

PROJET EXPÉRIMENTAL

SÉCURITÉ AUX ABORDS DE L'ÉCOLE LES TILLEULS



APPEL AUX BÉNÉVOLES



Blodelsheim propose à ses habitants d'expérimenter une pratique bien connue dans les pays Anglo-Saxons comme dans de nombreuses communes de France.

Il s'agit, pour ceux qui le souhaitent, de participer bénévolement à la sécurisation des abords de l'école les Tilleuls aux horaires de forte affluence (entrée et/ou sortie) en aidant les enfants, une ou plusieurs fois par semaine, à traverser les voies de circulation tout en suscitant la prudence des automobilistes.

Le rôle des bénévoles se bornera à **aider les enfants à traverser sur les passages protégés** et à **attirer l'attention des usagers de ces voies publiques en se plaçant sur les passages piétons de manière visible et en se manifestant à l'aide du panneau** qui leur sera remis.

Les candidats à ce projet expérimental sont invités à se faire connaître en Mairie